

*Rudern ist eine Symphonie der Bewegung ...
die uns an das Göttliche,
das Innerste des Menschen rührt.
An die Seele.*

George Yeoman Pocock



LISSA KOELBING

27. November 2001 – 14. August 2022

Wir sind traurig, können es nicht verstehen, dass Du, liebe Lissa, so früh aus dem Leben gerissen wurdest.

Deine Fröhlichkeit, Dein Wille und Dein Humor bereicherten uns in Trainingseinheiten rund ums Rudern. Du fehlst uns.

Wir wünschen Deiner Familie Kraft und sind in Gedanken bei Ihnen.

Deine Ruderfamilie aus dem Basler Ruder-Club

Die Gedenkfeier findet am 02. September 2022
um 15.00 Uhr in der Mischeli Kirche Reinach statt.

